



# 東 俣 野

## 3月号

東俣野小学校 学校だより

令和4年2月28日

### 年度末を迎え、深く感謝申し上げます

学校長 岡田 浩

花の便りがとても待ち遠しい今日この頃、皆様方におかれましては、益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。令和3年度も大変お世話になりました。誠にありがとうございました。

さて、今年度も昨年度に引き続き、様々な制限がある中での教育活動となりました。11月27日(土)には予定通り待ちに待った土曜参観を行うことができたのも束の間、オミクロン株の感染拡大により、年明けからまたまた辛い日々となってしまいました。学校では、マスクを必ず着用すること、マスクを外す給食時には喋らないことを徹底してきました。児童たちは、大変な中を毎日本当によく頑張って学習活動に取り組んでくれました。また、検温やマスク(マスク入れ)の準備など、ご家庭のご理解ご協力に対しても心より御礼申し上げます。

コロナ禍の中、雨の日も風の日も、暑い日も寒い日も児童たちの登下校を温かく見守ってくださった「子ども安全サポートの会」の皆様方、本当に1年間ありがとうございました。旗当番をしてくださった保護者の方々も大変お世話になりました。皆様方のお陰で、児童たちは毎日安心・安全に通学することができました。また、毎週火曜日の朝、各クラスで本の読み聞かせをしてくださった図書ボランティアの皆様、ありがとうございました。図書室の環境整備にもご尽力いただき、とても助かりました。さらに、4～6年生のクラブ活動をサポートしていただきましたクラブボランティアの皆様、児童たちを優しくご支援いただき、ありがとうございました。そして、PTA役員・委員の皆様、ご多用の中を児童たちのために誠にありがとうございました。

本校の伝統行事である凧づくり・凧あげ大会も凧名人さん方のご指導ご協力により今年度も無事行うことができました。昨年度と違い、全学年、凧名人さん方に直接教えていただくことができましたので、当日、大空高く凧があがりました。心から感謝申し上げます。

いよいよ6年生は、東俣野小学校に登校してくるのも残り14日となりました。全教職員と在校生と力を合わせて、最高の6年生ありがとうの会と卒業式となるようにしていきたいと思っております。地域・保護者の皆様も、何卒ご理解ご支援の程よろしく願いいたします。